

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY 名古屋 ちくさ

題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 伊藤 健文
幹事 長谷川 亨
広報・渉外委員会 福井 浩道

No. 27

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

2019～2020年度

RI会長

マーク・ダニエル・マローニー

2020年(令和2年) 4月 7日(火) 晴

4月お誕生日・結婚記念日祝福
おめでとうございます

★会員誕生日お祝い

河合 隆史君(4/1) 牧野登志子さん(4/15)
和田 正敏君(4/28)

★ご夫人誕生日お祝い

大橋 幹夫夫人(4/19)

★結婚記念日お祝い

長谷川 亨君(4/7) 宮尾 紘司君(4/14)
太田 和孝君(4/16) 和田 正敏君(4/18)
伊藤 健文君(4/19) 加藤 重雄君(4/21)
小林 英毅君(4/23) 大谷 恩君(4/24)
山本 眞輔君(4/24)

伊藤会長挨拶

皆さんお元気ですか。周知の通り、新型コロナウィルス感染拡大により、日本国内のみならず全世界が大変な事になっています。

千種 RC は、クラブ定款第7条、第1節(d)により、長谷川幹事と相談の上、メンバーの健康、安全を考慮し、休会の措置を取らせていただきました。

当クラブ会員は、社会的重責を担ってみえる方が多く、又、当クラブ自身がクラスター(集団感染)になる事も杞憂しての事で、ご理解いただければと思っております。

報道でも5都府県(東京・神奈川・愛知・大阪・兵庫)などで医療体制の切迫・対策急務の記事を目にします。又、感染経路の不明者が名古屋市内でも相次いでいます。

クラブは休会中ではありますが、医師、医療関係の会員の方には一層の活躍をお願いし、その他の会員の皆様には、ご自身はもちろん、家族、従業員関係者など、感染者を出さない努力と行動を啓蒙して下さい。これらは職業奉仕、社会奉仕の一端だと考えます。

休会中ではありますが、個人個人で日々の奉仕活動を願います。

ゴールデンウィーク明けから、例会の開会を目指しています。

尚、先日、長谷川幹事から会員皆様の近況コメントを事務所宛にお願いしましたが、再度お願い致します。

そちらを、会報に掲載し、会員同士の繋がりを強化をと考えております。

長谷川幹事挨拶

今週は、春期家族会の予定でしたが、延期となっております。皆様、お変わりありませんでしょうか。

現在(4月4日)は米国が深刻な状況になっております。一方、中国はコロナを制圧したような雰囲気を出しておりますが、上海ディズニーランドが無期限の閉鎖を続けていること等から、まだまだ平常時とは、ほど遠い状態であると思います。

日本は極力外出を控えなければならず、これはさらに続くと思われまます。

前回、通信文をお送りさせて頂きましたところ、谷口優君、山本眞輔君より皆様へのメッセージを頂きましたので紙上にてご披露させて頂きます。ありがとうございました。お時間のある方は、簡単で結構ですので近況報告等お知らせ頂けるとありがたいです。

また複数の会員様より、休会中の会務運営についてのアドバイス等頂いております。伊藤会長と相談の上、今後の活動を考える糧とさせて頂きます。重ねて御礼申し上げます。

予断を許さない現況ですが、まずはご自身が感染されない事を第一にお考え頂ければと思います。

一日も早く再会できます事、会長共々心待ちにしております。

会員の皆様より近況報告をいただいておりますので
ご紹介いたします

谷口 優 君

私の事務所も、平常通り仕事しております。裁判所へ出向いても、たとえば、調停等では、控室の扉は、解放状態を保つようにされていますし、取り扱う件数も控えているようです。裁判所に勤務されている方、あるいは弁護士会に勤務されている方に発症者が出たなら、庁舎や会館を閉鎖する事態と考えられます。その方針は、発表されていないので、我々としてはやきもきしています。対応への判断は誠に困難ではないかと思っております。

山本 眞輔 君

4月になりました。事務局より4月の例会休会の連絡をいただきました。みなさんお変わりないことと思います。既報、日本橋三越、名古屋三越で「山本眞輔展」個展、昨日を持って終了いたしました。東京展40点、名古屋展53点を出品いたしました。この大変な時節にもかかわらず新聞、テレビなどでもご紹介され、たくさんの方にご来場いただきました。おかげさまで盛況裡に終了することができました。ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。ロータリーの友情に感謝です。皆さんの健康を祈念申し上げます。私も家族も若い人たちも元気です。アトリエではいつもと変わらぬ時間が流れております。以上近況ご報告まで。

■キャンヘルプタイランド理事 坂様より、カンボジアの現状についてご報告いただきました。

NPO 法人キャンヘルプタイランド 坂 茂樹 様

千種 RC 様にご支援いただいているカンボジアのサンパオルン郡の現状ですが、タイとの国境が閉鎖されてしまいました。そのため、国境市場で日雇いの荷役をしていたストリートチルドレンは、仕事が出来なくなってしまい、その日の分の食糧を買えずに困っています。こちらから支援をしたくても、どうにもできない状況で・・・早く新型コロナの感染が止まらないかと願うばかりです。

《各報告》

2019 学年度米山奨学生 スプラウト, エリン君卒業報告



コロナウィルス感染拡大防止のため3月の例会は休会でしたので米山奨学生エリン君の最終例会は開催できませんでしたが3月に名城大学を卒業されました。

◆3月理事会報告

第9回理事役員会

3月24日

【審議報告事項】

- 2020-21 年度名古屋名城ローターアクトクラブ共同提唱について / 今年度 12RC ローターアクト合同委員会で議題にあがってまいりました「名古屋名城 RAC の提唱」について、各 RC 理事会で審議、その結果を 12RC 合同ローターアクト委員会に提出することになっております。
A) 今まで通り共同提唱クラブとして提唱し支えていく
B) 提唱せずに共同提唱 12RC から離脱する
理事会意見 A) 引き続き共同提唱クラブとして支えていく 回答で一一致
- 2020-21 年度社会奉仕事業について / 東山植物園の花畑内の3区画を借り、苗を植え付け春の開花まで半年、世話をする活動を地区補助金事業(『花いっぱいプロジェクト』)として申請予定。申請事業費60万円程。2021年11月に花苗の植付け(例会変更での社会奉仕事業として計画)この企画にあたり、植物園の区画を借りる契約条件に区画の複数年契約が盛り込まれており、1区画のみ次々年度も継続して使用。
- 名古屋東急ホテル例会食事費および会議費について 現行 今期6月30日までは、年度初めの消費税8%での契約金額(例会費@4,200円 会議費11,880円) 変更 次年度7月1日より 例会費@4,400円 会議費 12,100円

国際ロータリー第2790地区 諸岡靖彦ガバナーより 台風15号・19号・21号豪雨災害ご支援の御礼と報告

2019年の台風15号・19号・21号豪雨災害に際しましては、心温まるお言葉や励ましのお言葉を頂き、多大なる支援金をお寄せ頂き、誠にありがとうございました。現在も被災者の方々は、生活再建を中心とした復旧活動に取り組んでおられます。お寄せいただいた支援金(55,401,271円)は、激甚災害指定地域の市町村へ、又、被害にあわれた地区内クラブへお届けしました。現下、世界は新型コロナウイルスが蔓延する渦中にありますが、全国のロータリアンと共に、一日も早い沈静を願うものです。ここに、全国のロータリアンから温かいご支援に厚く御礼申し上げますと共に、ご報告申し上げます。

【第7回WFF開催中止にともなう収支報告】

台風 19 号の接近に伴い開催中止となりましたワールドフード+ふれ愛フェスタの収支報告が届いておりますので、以下ご報告いたします。

収入		
項目	内容	金額
前年度繰越金		4,424,359
チケット収入	8487 セット	16,974,000
企業広告協賛収入	271 社	14,980,000
物販ブース収入	一般物販ブース	630,000
飲食ブース収入	飲食ブース	3,610,000
販売イベント収入	帽子販売	60,000
分区ブース収入	ロータリーブース	360,000
利息	りそな銀行	16
収入合計		41,038,375

支出		
項目	内容	金額
会場設営費	準備段階で既に支出したものと等	4,377,722
地区外 RC 招集費	地区外ロータリアン対応など	371,825
印刷費	ポスターちらし・チケット印刷	1,086,700
事務局作業費	マニュアル作成など	1,209,765
広告宣伝費	新聞広告など	2,735,597
支払手数料	振込手数料など	33,300
ブース収入返金額	ロータリーブース	4,600,000
寄付金	財団へ	5,745,588
基金引当額	基金へ	16,453,519
次年度繰越額		4,424,359
支出合計		41,038,375